

Gott braucht Hände

Gott braucht

mutige Hände, die Gerechtigkeit in die Tat umsetzen,
starke Hände, die überflüssige Grenzen einreißen können,

hilfreiche Hände, die anpacken, wo Not ist,

tröstende Hände, die Tränen trocknen,

fleißige Hände, die sich nicht vor wichtigen Aufgaben scheuen,

sichere Hände, die dem Strauchelnden Halt geben,

friedliche Hände, die sich nicht zu Fäusten ballen,

ordnende Hände, die Zweifel und Fragen in den Griff bekommen,

willige Hände, die Gottes Plan mit uns Menschen umsetzen,

schützende Hände, die sich der Verlassenen und der Ängstlichen annehmen,

segnende Hände, die den Menschen Glück wünschen.

Aber Gott braucht auch **kranke Hände**, **schwache Hände**,

leere Hände, **hilflose Hände**,

Hände, die bereit sind, sich zum Gebet zu falten.

Denn oft sind es gerade die Kleinen, die große Christen sind.

